

Cobre Panamá presente en Foro de Ambiente realizado por APEDE

Fecha de publicación: 29 de junio del 2023



- *El 99% del agua que utiliza Cobre Panamá en sus operaciones proviene de la lluvia*

Panamá, 29 de junio de 2023 – Con el apoyo de Cobre Panamá, la Asociación Panameña de Ejecutivos de Empresa (APEDE) celebró el Foro de Ambiente que este año se denominó “Visión y Perspectivas: Agua, Ambiente y Movilidad”.

Este Foro se ha consolidado como un espacio importante para informarse sobre las diversas iniciativas y acciones de empresas y organizaciones para contribuir a preservar nuestros recursos naturales, a la vez que se reflexiona sobre los desafíos a corto, mediano y largo plazo para nuestro país y el mundo en lo que respecta al medioambiente.

Iliana Rodríguez, Oficial de Medio Ambiente de Cobre Panamá, participó con la exposición “La Gestión de los Recursos Hídricos de Cobre Panamá, un Modelo de Minería Responsable” y compartió con los asistentes datos sobre los compromisos ambientales de la empresa minera como parte de su Estudio de Impacto Ambiental categoría III, el uso del agua dentro de la mina, destacando que el 99% proviene de la lluvia, y dio una panorámica sobre el sistema de monitoreo de la calidad de agua con que cuenta la empresa.

Es importante destacar que la mina cuenta con un programa de monitoreo de calidad de agua muy robusto, completo y que cubre 360 grados alrededor de la mina, con más de 200 puntos de monitoreo, con frecuencia diaria, semanal, quincenal y mensual. La cantidad de parámetros llega a más de 100: 66 metales totales/disueltos, 5 aniones, 15 fisicoquímicos.

Cuenta además con 30 estaciones de calidad de agua en tiempo real, midiendo más de 10 parámetros cada 15

minutos con cámaras de video en CCTV en tiempo real.

Otra iniciativa de gran relevancia es el Monitoreo Participativo Ciudadano, que se realiza desde hace más de 10 años, en el que participan 14 comunidades cercanas a Cobre Panamá y que realizan campañas de monitoreo periódicamente. En estas campañas los líderes comunitarios toman muestras de agua de los afluentes y custodian su envío a laboratorios independientes en Estados Unidos.

En los últimos 12 años, Cobre Panamá ha invertido más de 53 millones de dólares en su plan de gestión ambiental, logrando resultados positivos en sus planes de manejo ambiental y conservación de la biodiversidad.

